
Conseil municipal du 12 décembre 2022

Intervention de Christine NOBLET

Délibération 27 : SUBVENTIONS 2022 AU SECTEUR ASSOCIATIF

Chers collègues, Mesdames et Messieurs,

Pour cette délibération, nous vous demandons non pas de voter ligne par ligne mais
de dissocier les votes des 2 subventions suivantes  :

- La subvention de fonctionnement au comité des fêtes de la CRS 42 (pour
l’organisation de l’arbre de Noël)

- La subvention au projet à l’Institut de Cancérologie de l’Ouest pour
l’organisation du dîner de charité

Pour la CRS 42, nous pensons qu’en finançant un comité des fêtes, nous ouvrons
une boîte de Pandore : d’autres structures du même type risquent de demander elles
aussi des subventions et ce n’est pas, à notre avis, le rôle de la ville que de soutenir
ce genre de festivités internes.

Et concernant l’ICO, bien sûr que nous sommes favorables à soutenir la recherche
contre le cancer. Mais dans le cas présent, il s’agit de financer la location de la salle
de La Carrière. Or, nous avons voté en avril dernier une enveloppe de 50 000 € pour
les associations qui font la demande de location de la salle de La Carrière dans la
limite de 5 000 € chacune par jour. Pourquoi cela n’est-il pas appliqué pour cette
demande ?

En 2019, la gestion de la salle de La Carrière a fait l’objet d’une Convention
d’Occupation Temporaire. Le but de cette externalisation était de se mettre en
cohérence avec le fait que cette gestion de salle ne relevait pas d’un service public et
que cette activité déficitaire pesait sur les comptes de la Ville (environ 110 000 € par



an). Nous avons voté cette évolution. Mais si, maintenant, la ville est amenée à
financer des locations conséquentes, où est le bénéfice attendu ? La redevance
versée par la société qui gère la salle couvre-t-elle ces dépenses ?
Nous avons déjà demandé, à cette table, un retour sur le compte analytique de la
salle La Carrière, nous renouvelons notre demande.

Nous ne voterons donc pas ces 2 subventions.


